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  福島の事故後原発が止まったが、火力発電はコストがかかり、

経済性の面では原子力に頼らざるを得ないと聞いた。再稼働に当

たっては、まずは安全性に配慮してほしい。 

  もし事故が起こったときの対応について、避難訓練もされてい

るが、行政は、広く市民にもっとわかりやすく説明してほしい。 

 


